



Les enfants sont souvent oubliés quand on parle de la persécution des chrétiens, mais pourtant eux aussi subissent la discrimination que suscite la foi de leurs parents. Dans cette Chronique Plein Cadre, Clémence expose de quelle manière les enfants sont touchés aujourd'hui par la persécution.

FAIRE UN DON : <https://goo.gl/VQjBCe>

SITE INTERNET : <https://www.portesouvertes.fr/>

FACEBOOK : <https://www.facebook.com/portesouvertesfrance/>

TWITTER : <https://twitter.com/portesouvertes>

INSTAGRAM : <https://www.instagram.com/portesouvertes/>

**Portes Ouvertes - Au service Plein Cadre - Chroniques
des chrétiens persécutés de l'Église persécutée**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com